

la Universidad de Oviedo, la pensión de 4.000 pesetas anuales para ampliar sus estudios en Alemania.

Nuestra más sincera enhorabuena enviamos al Sr. Castillejo y apreciable familia.

CHICI

Antes de ayer falleció en Miguelturra D. Manuel Fernández, Alcalde de dicho pueblo y en el que gozaba de generales simpatías.

El sepelio, que se verificó ayer tarde, fué una verdadera manifestación de sentimiento de todo el vecindario, por la muerte de su Alcalde y convecino.

Reciba la desconsolada familia del difunto nuestro más sincero pésame.

CHICI

Las noticias de Marruecos son muy alarmantes.

El sultán ha sido derrotado, con grandes pérdidas de gente y municiones, por el rebelde hermano de Muley Hassán, tío, por lo tanto, de Abd-el-Azís.

CHICI

Nos dicen de Daimiel que el domingo último tuvo lugar en el casino de aquella ciudad un notabilísimo concierto de guitarra, dado por el gran profesor de este instrumento y muy conocido en esta capital D. Pablo Valencia.

El repertorio de composiciones musicales que dejó oír ante aquella culta sociedad fué vastísimo, escogido y de lo más difícil que puede ejecutarse en la guitarra, y el Sr. Valencia fué calurosamente aplaudido por la interpretación maravillosa que hizo de todas las composiciones musicales, hasta el punto de que aquel auditorio no recuerda mejor guitarrista, á pesar de haber oído á Tárrega en otras ocasiones.

Después, el Sr. Valencia, fué solicitado para tocar en las casas de las más distinguidas personalidades de Daimiel, donde escuchó idénticos aplausos.

Felicitemos á nuestro amigo el notable artista Sr. Valencia por sus continuados triunfos.

CHICI

Hoy celebrará reunión en segunda convocatoria la Junta municipal, para sancionar los acuerdos tomados por el municipio relativos á pegos del capítulo de imprevistos.

CHICI

Después de pasar la luna de miel recorriendo las capitales andaluzas, han regresado á esta población nuestros amigos D. José Vázquez y distinguida esposa. Bienvenidos.

CHICI

Ha sido detenido por la guardia civil de Abenójar, un sujeto de 22 años, llamado Atilano Fernández, por suponerse autor de violación, robo y amenazas con una pistola á la vendedora ambulante de las minas de Villagutiérrez, Josefa Gómez.

## DESDE DAIMIEL

La juventud daimieleña, que tan gallardas muestras dió en el pasado verano de sus excelentes aptitudes para el teatro, propónese dar una función el día de año nuevo poniendo en escena la comedia en tres actos «Tortosa y Soler», de los Sres. Abati y Reparaz; el juguete en un acto «Tute de novios ó el primo Luis», original de uno de los jóvenes que toman parte en las representaciones, y el «Quinteto de los cómicos» de la zarzuela «Los lobos marinos», música de Chapí y letra de Vital Aza y Ramos Carrión.

Como se vé por el programa, los aficionados daimieleños se encuentran poseídos de grandes alientos, pues «Tortosa y Soler» es obra de grandes vuelos y de mucho estudio, y aquellos entusiastas jóvenes, no solo se atreven á representarla, sino que además uno de ellos compone una obrita y otros acometen la empresa de ejecutar números escogidos de zarzuelas notables.

Les deseamos acierto en la interpretación, y no dudamos que obtendrán éxito lisonjero, contando un triunfo más á los ya legítimamente obtenidos y que honran también á sus directores, de escena D. Gaspar Fisac y de música D. Valerio Martín, á quienes felicitemos.

A última hora se nos dice que varios niños, discípulos de nuestro paisano y querido amigo el inteligente maestro D. Valerio Martín, interpretarán alguna obrita y algún número de zarzuela también, si bien no tienen designado día ni local para ello.

De ejecutarse estas funciones, como no dudamos se hará, daremos reseña de ellas y tendremos mucho gusto en consignar los nombres de los inteligentes aficionados y de los pequeños actores:

EL CORRESPONSAL.

## SEMBLANZAS

T. M. R.

De arrogante tipo  
Y rostro hechicero,  
De ojos como soles  
Y bonito cuerpo,  
Es esta belleza  
Que pintaros quiero.  
Lleva en sus pupilas  
Y en su rostro excelso  
Dones preciosísimos,  
Que son de este pueblo  
Admiración justa  
Pero en grado extremo.  
Miles simpatías,  
Bellezas sin cuento,  
En su cara encierra  
Y en su airoso cuerpo  
Y si son brillantes  
Estas prendas menos  
No son las del alma  
Pura como un cielo.  
Lleva un apellido  
Que es en este pueblo  
Muy aristocrático  
Y de lustre inmenso.  
Vive en una calle  
Que es de Caballeros  
Y en su gran portada  
Timbres hay excelso  
Que denotan todos  
Su antiguo abolengo.

E. G. M.

Morena y graciosa  
Y de hermosa cara,  
Con mil seducciones  
Que la hacen simpática.  
Pero en grado extremo  
En toda la Mancha.  
Sus ojos brillantes,  
Fascinan, encantan,  
Su dulce sonrisa  
Seduca á las almas.  
Y tiene un tipito  
Con tanta arrogancia,  
Y tanto salero  
Al par que elegancia,  
Que no he visto yo otra  
En toda la Mancha.  
Muy cerca del Prado  
Y en una gran plaza,  
Habita esta niña  
De belleza rara  
Camarin la calle  
Sabed que se llama  
La conocen todos  
¡Para que nombrarla!

CIUDAD-REAL: IMP. PÉREZ Y HERMANO  
Calle de Toledo núms. 3 y 15.

## ANUNCIO

Ha vuelto á abrir su establecimiento de zapatería en la calle de Tintoreros, núm. 4, el conocido y acreditado maestro D. Lino Sánchez.

Lo que se anuncia para conocimiento de todo el público en general.

## PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Melassin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y similares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

EN FORMES Y DETALLES Jaime Mira y Pastor  
Plaza de la Constitución, núm. 15.

## LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS  
DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de P.P. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de

yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratísimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en periodos de convalecencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 4'50;

Id. medio id. 2'50; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en

cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á

200. Único representante en la

provincia donde pueden dirigirse los

pedidos:

✱

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.

## COMPANÍA FRANCESA DEL FÉNIX

FUNDADA EN 1819

SEGUROS CONTRA INCENDIOS Y SOBRE LA VIDA

### GARANTÍAS

Ramo incendios, francos. . . . . 80.613.050  
" vida, francos. . . . . 314.719.349

Para cualquier informe dirigirse en París, Rue de Lafayette, número 33.—En Madrid: Sres. H. y Ed. Junca, Olózaga, núm. 12.—En Ciudad Real: D. Nicolás Nieto Esteban, Calatrava, núm. 19.

## JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos ó la vejez. De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heroico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermizas. Purifica y enriquece la sangre, aumenta el apetito, cria carnes sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia á todas las Emulsiones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.